



# 聖 峰

加賀市立錦城中学校  
学校だより  
令和5年5月号  
文責 校長 公下 隆

校訓  
強く  
正しく  
美しく

## 【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成

穏やかな季節になり、運動部の春季大会が始まりました。この冬に地道に練習をしてきた成果が出る時。冬に「耐えて」春に「勝つ」（耐えて勝つ）。各部の活躍を祈っています。そして校内は、各自が互いの様子を見ていた新学級の緊張感ある雰囲気から、新しい生活にも慣れ、授業や休み時間にそれぞれの個性や特色が徐々に現れてきました。これから休みが続き心や体も休める時ですが、連休後にかけて SNS のトラブルなどが心配されます。各家庭でのネットや携帯電話等でのルールづくりや使用状況について時々確認をお願いいたします。

### 授業参観、PTA総会、学年総会への参加ありがとうございました

現在のコロナの感染状況から、授業参観は廊下で参加していただき、総会は講堂で行いました。PCなどICTを活用した授業、個人あるいはグループで計画的に課題に取り組む学習などいろいろな授業を見ていただきました。PTA総会では、土山会長を中心に今年度の取り組みを提案し承認されました。その後の学年総会も円滑に進めていただきました。役員の皆様には準備から当日の運営までありがとうございました。また、たくさんの方に参加いただき総会を行うことができ感謝申し上げます。



### 今年度の定期テストについて

例年5月中旬に中間テストが行われていましたが、今年度は1学期中間テストを実施しないこととしました。その理由として、1学期中間テストまでの1年生の学習範囲が狭いこと、部活動の春季大会や特に今年度は広島サミットにより例年よりも修学旅行が遅くなるなど、生徒への負担と中間テストと期末テストの間の学習進捗の状況を考慮しました。1学期の中間テストに代えて、日常の授業での小テストや単元テストなど日常の学習も考慮して評価をしていきます。

1学期期末テストからはこれまで通り以下のような予定で行います。

定期テスト名	テスト実施日	備考
1学期期末テスト	7/3(月) 3教科+授業1時間	2日間で午前中のみ行います。
	7/4(火) 2教科+授業2時間	テスト前部活動休止期間 (6/26~7/4)
2学期中間テスト	10/12(木) 3教科+授業1時間	2日間で午前中のみ行います。
	10/13(金) 2教科+授業2時間	テスト前部活動休止期間 (10/5~10/13)
2学期期末テスト	11/30(木) 3教科+授業1時間	2日間で午前中のみ行います。
	12/1(金) 2教科+授業2時間	テスト前部活動休止期間 (11/23~12/1)
3学期期末テスト(3年)	2/14(水) 5教科	1日で5教科行います。 部活動休止期間はありません
3学期期末テスト(1・2年)	2/21(水) 5教科	1日で5教科行います。 テスト前部活動休止期間(2/14~2/21)

## 第1 回学校運営協議会（コミュニティ・スクール）開催

コミュニティ・スクールがつなぐ加賀市の教育

～地域と連携し、子どもたちの可能性を最大限に引き出す学校づくり～

今年度より市内全ての小中学校に学校運営協議会が設置されました。本校では6名の方が市教育委員会より運営委員に委嘱されました。そして協議会と学校・地域をつなぎ、協議会運営の事務局業務を担うコーディネーター（CSC）として高田樹春さんに引き受けていただきました。どうぞよろしくお願いいたします。

年間の主な活動は、①学校運営の基本方針の承認 ②活動計画の作成、協議や協働の実行 ③学校関係者評価 ④学校、地域の課題改善に向けた協議と取組 ⑤不審者や危険箇所などの情報交換、協議会活動の振り返り等となっています。

今回の協議会では、家庭科の授業でミシンの実習に地域の方でサポートをお願いできないか学校の不審者対応の訓練はどのように実施しているのか、交通事故やマナーの向上も含め中学生の登下校時の見守りに地域の方からの協力を得ることができないかなどのお話をしました。

この1年は、高田 CSC を中心として活動の骨格を作っていただきたいと思います。

## 2023年度 前期生徒総会

4月26日の生徒総会は、山田副会長の挨拶に始まり、運営委員の上野さん、谷さん、議長の宮川さん、八日市屋さんが議事を進行しました。今回はこれまでの紙による議案書からパソコンで議案書を見ていく様子に、学校生活でパソコンの活用が進んでいると感じました。生徒会年間目標の「錦中革命」には、コロナ禍からの心機一転、全員が笑顔の平和安全地帯となる学校を築きたいという思いが込められており、本校の目指す学校像とも合致したものです。前期目標は 小さな一歩 大きな進歩として亀のように着実に確かな前進を表している内容でした。西生徒会長から提案された執行部の重点目標は、「枠にとらわれずに 挑戦しよう！」、「笑顔で先輩・後輩関係なく仲良く！」となっています。生徒会役員のかっちりとした説明と態度が、総会全体の雰囲気に落ち着きを持たせていると感じました。すべての議案が満場の拍手で承認され、いよいよ本格的な活動が始まります。生徒会活動は学校を支える柱の一つであり、生徒の自主性を大事にしたいと考えています。



## 新型コロナ感染対策について

運動部の春季大会等については、各競技とも会場での感染対策にご協力をお願いいたします。石川県の感染状況が増加傾向にあることや学習活動の継続のため、学校では、登校時の生徒玄関での検温と手指消毒、教室の換気を継続しています。各家庭においても朝の検温や健康観察を継続していただき、検査を受けることになった場合は連絡をお願いいたします。5月8日以降の対応については決まり次第連絡いたします。勝負よりもまずは選手が健康で当日を迎え、精一杯試合ができることを願っています。